

活かせ提言！ 閉会中の所管事務調査

総務常任委員会 …公共施設等の管理について
文教厚生常任委員会…国民健康保険の現状と課題について
産業建設常任委員会…道路・河川維持の現状と今後の対策について

方針を決めて計画的に適切な措置を

紅樓夢

度で、既に約30年から40年が経過しており、点検により会館外壁の改修や吊り天井を改修するよう指摘がされています。

や維持管理費の節減を図りながら、できるだけ地域に残す方向で検討すること。

南九州市の公共施設の現状は、旧3町でそれぞれ高度成長期に整備された施設の老朽化が進み、近い将来に更新時期を迎えるものと見込まれています。

公共施設のうち建築物は全体で483施設あり、今後の維持管理に要する財政負担が増えてくることが予想されるため、施設の統廃合を含めた見直しが検討されていきます。

公共施設総合管理計画では、建築物の建替え時に複合化や集約化、統廃合などを実施することで、建替え対象の建築物の現在保有延床面積から40%縮減して建築することにより、計画期間の40年間で、総延床面積を19%縮減することを目指す。

このことを踏まえ、本
委員会は各地域にある同
機能施設のうち、文化会
館、運動公園、体育館等
を現地調査して検討を行
いました。

○各施設の法定耐用年数を基準にガイドラインを設け、更新の可否についての方針を早急に出して、今後市民への周知を図っていくこと。

医療費適正化対策の強化に努めること

文教厚生常任委員會

提
言

国民健康保険加入世帯数・被保険者数は年々減少していますが、国保加入者一人当たりの医療費は増え続けています。

本市の一人当たり医療費は、平成28年度44万3184円で、県平均より2万3692円高い状況です。

29年度においては、加入世帯の61・8%が保険税の軽減が適用され保険税

30年4月から県が国民健康保険の財政運営の責任主体となります。

が市町村から徴収する納付金、市町村の標準保険料率の算定方法、保険税収納対策、医療費適正化



みんなで貯金運動

設・温泉施設等の利用促進、地域食材を利用した食事の紹介、生きがいを持つてバランスの取れた生活をするための指導など、医療福祉、生涯学習、生涯体育など関係課の組織横断的な取り組みに努めること。

○医療費水準が高いことについて、他自治体との比較調査を行い原因究明に努め、医療費適正化対策の強化に努めること。

○税収納率は県下でも高い位置にあるが、税の公平性の観点から引き続き収納対策の強化に取り組むこと。

道跡及び河川の安全性や景観は、行政での維持管理業務と地域での奉仕作業等により保たれていますが高齢化と人口減少により作業に支障を来す自治会もあります。

今後、このような自治会が増加していく状況で、行政が担う維持管理業務の比重が高くなることが予想されています。

このような中で市の維持管理本部は、行政改革

また、費用面においても本市の道路延長が長いことから、業務委託と比較した場合、割安となることがあります。

○民有地から道路に覆いかぶさる高枝について
は、通行の安全を確保するため、地権者に周知し
理解を求め、適切な管理を促すこと。

◇産業建設常任委
作業範囲の拡大に備え
大型機械等の導入を

◇ 産業建設常任委員会 ◇

批
評

A photograph showing a group of approximately ten people, mostly wearing blue t-shirts with a logo, performing a stretching exercise. They are standing in a line, facing away from the camera, with their right legs bent and feet resting on the shoulders of the person in front of them. The setting appears to be an indoor sports hall or gymnasium with wooden floors and walls.

A red tractor with a yellow excavator arm is working in a field, surrounded by tall green grass and trees.



大型機械トラクターモア